

Bürgerantrag gem. §24 Gemeindeordnung NRW

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren der Stadt Wuppertal

Schaffung einer zusätzlichen Zone 30 Kmh, im Bereich,
Südstraße/Schlossbleiche/Islandufer

Als täglicher Nutzer der o.a. Straßen, bitte ich Sie
Höflichst um Prüfung und Beratung meiner Eingabe.

Das Tempolimit von 30Kmh mit Beginn der Kurve vor dem
Eingang zur Schwimmoper halte ich für zu spät, da bereits im
oberen Bereich Personen, vor allen Dingen Schulkinder
diesen Bereich queren.

Nach Aufhebung der Zone 30 vor der Belüftung der
Stadtsparkasse mit Einbiegung in die Unterführung, beginnt
hier die Zone 50.

Diese ist mit Blick auf die verengten Fahrbahnen, durch
Schaffung der neuen Radwege als zu schnell bzw. gefährdet
zu sehen. Hier Aufhebung an der Brücke mit
Fahrbahnerhebung beginnt hier für ca. 20 Meter eine Zone 30

Kmh. Anschließend wieder 50 Richtung Ohligsmühle
Schwebebahnhaltestelle.

Auch hier kommt es zu häufigen Querungen durch Fußgänger
und Radfahrer über die Fahrbahn.

Hier erscheint mir ein erhöhtes Gefahrenpotential zu
bestehen, bzw. in Zukunft zuzunehmen.

Daher die Prüfungsbitte in diesem geschilderten Bereich
eine generelle Zone 30 einzuführen.

Ferner kommt es hier durch die wiederkehrende
Geschwindigkeitsaufnahme zum Beschleunigen zu erhöhten
Emissionswerten

Gerne stehe ich Ihnen für eine Ortsbegehung und Erklärung
zur Verfügung.